

訪問演奏報告記7（豊栄園）

平成29年1月31日（火）

芸術コース2年の音楽選択者は、1月26日（木）午前、新年初の訪問として、「豊栄園」を訪れました。訪問演奏全体としては今年度7回目で、2年生は2回目です。学校までの往復は、お年寄りの送迎用バスに乗せていただきました。演奏では、特に懐かしい曲の場面になると、手拍子をしながら楽しく聴いてくださいました。それでは楽しい時間を写真で報告します。



電子ピアノのセットからです。



司会の方、「みなさん。いよいよ豊栄高校の生徒さん達が歌います。楽しみにしていたんだよね。」



生徒代表、「こんにちは。豊栄高校芸術コースの2年生です。今日は、わたし達4人と先生とで、歌をお聴かせしようと思います。豊栄園の皆さんも、よく知るような曲を考えてきました。楽しんで頂けたら嬉しいです。」

「まず、坂本九の『上を向いて歩こう』と美空ひばりの『川の流れのように』を歌います。2曲続けてお聴きください。」





次は、「冬の童謡メドレー」です。冬に関わる曲をメドレーで歌います。知っている曲がありましたら、どうぞ一緒に歌ってください。」



「最後に、皆さんにとって懐かしいメロディをと考えて選んだ曲を歌います。岡晴夫さんの『東京の花売り娘』という曲です。どうぞお聴きください。」



『東京の花売り娘』に合わせ、たくさんの方が、手拍子をし、口ずさんでいました。



いかがだったでしょうか。聴いてくださり、どうもありがとうございました。これで、発表を終わります。

(拍手)

拍手にお応えして、『ふるさと』を歌いたいと思います。よろしければ、ご一緒にどうぞ。」



「ふるさと」が終わり、お年寄りの方々から、改めて盛大な拍手をいただきました。



協力して、電子ピアノの撤収です。



ほっとしながら、生徒達はバスに乗り込みます。



生徒玄関前で、生徒が降りた後、運転の方から丁寧なお礼の言葉をいただきました。